
                                                                

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 1 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO 2 

ORDINÁRIA ocorrida no dia 25 (vinte e cinco) do mês de junho de 2024 3 

(Dois Mil e Vinte e Quatro) em caráter ordinário. A reunião foi realizada 4 

na Sala de Reuniões do Centro de Saúde, com início às 8h10m da 5 

manhã.  Estavam presentes os conselheiros Iltismara Bispo Moura, 6 

Naian Lucas Lopes, Maria Socorro da Silva Monteiro, Ilanício de 7 

Sousa, Patricia Afonso de Almeida, Patricia Toyomi Ramazotti 8 

Shirozawa Ludovino, Mariani Punhagui Faquim da Silva, Márcia 9 

Graziela Pereira de Souza, Gustavo Alves Sanchetta, Eliana 10 

Fernandes Belo, Elaine Greves Giovanini de Araújo, Fabiano de 11 

Moura Gomes, Tatiane Cristina Soares, Thyrso de Carvalho Júnior, 12 

Antônio Luís Fernandes, José Carlos Cavalcante.  ITEM I- LEITURA 13 

APROVAÇÃO E ENCAMINHAMENTO DA ATA ANTERIOR.  ITEM II – 14 

PROPOSTA DE PAUTA E DE INCLUSÃO OU EXCLUSÃO DE 15 

ITENS:Não Houve; ITEM. III – JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA: Lucas 16 

Marques de Brito Lisboa, Valdirene da Silva da Rocha (Ausência das 17 

reuniões até o término do período eleitoral), Eliane Ferreira Binheli 18 

Kono, Fernanda Mayumi Suguiura, Arnaldo Pedroso Coelho 19 

(Ausência das reuniões até o término do período eleitoral) e 20 

Leonardo Onassis do Prado Nascimento. ITEM IV ORDEM DO DIA: 21 

A) Fluxo de Pesquisa e Satisfação do Usuário. Relatora: Keila Fukao.  22 

A Sra. Keila relatou que as pesquisas de satisfação são importantes para 23 

entender como os usuários do serviço se sentem em relação as unidades 24 

de atendimento em saúde, de modo que o atendimento em todos os 25 

pontos de contato seja melhorado continuamente. Além disso, pode-se 26 

mensurar a qualidade dos serviços e saber o que deve ser mudado nos 27 

processos. O Sr. Ilanício de Sousa se propôs a continuar recolhendo 28 

mensalmente as pesquisas de satisfação nas urnas presentes nas UBS 29 

e na Santa Casa de Misericórdia, onde as mesmas só poderão ser 30 



                                                                
abertas na presença de um membro do conselho. Ficou definido que as 31 

pesquisas das Unidades Básicas de Saúde serão encaminhadas para a 32 

Sra. Keila Fukao que posteriormente as encaminhará as Diretoras de 33 

Saúde que darão um “feedback” para os responsáveis das unidades. Já 34 

na Santa Casa de Misericórdia, as pesquisas de satisfação são lidas com 35 

o membro do conselho e a Assistente Social da instituição e 36 

posteriormente são feitos os encaminhamentos necessários, conforme 37 

respostas da pesquisa. ITEM V DELIBERAÇÕES: A) Aprovação do 38 

Plano de Trabalho da Santa Casa de Misericórdia de Pereira Barreto 39 

para aplicação de recurso financeiro no montante total de até 40 

R$300.000,00, para realização de procedimentos cirúrgicos em 41 

urologia e ortopedia. A Sra. Suzana Proni, explicou que a fila das 42 

cirurgias de alta complexidade, especialmente as de urologia e ortopedia, 43 

realizada nos hospitais de referência na nossa região anda lentamente e 44 

que esse recurso vem com a proposta, de minimamente, “desafogar” a 45 

fila dos pacientes do nosso município. As Sr.as Priscila Silva e Cristina 46 

Tanaka também esclareceram que essa é uma emenda de custeio e que 47 

não tem como ter uma estimativa exata de quantos pacientes serão 48 

beneficiados com essas cirurgias, pois cada uma conta com uma 49 

particularidade; Os repasses serão feitos a Santa Casa de Misericórdia 50 

de Pereira Barreto conforme ordem de realização das cirurgias, as quais 51 

os pacientes serão convocados conforme ordem da lista de espera já 52 

existente. O Plano foi discutido e aprovado pela plenária. B) Formação 53 

das Comissões de Trabalho. Foi-se discutido sobre as possibilidades 54 

de formação de comissões de trabalho, mas a Sra. Patrícia Afonso 55 

sugeriu que as comissões só fossem estabelecidas somente após a 56 

realização do curso de capacitação dos Membros do Conselho, a fim de 57 

que os conselheiros que, posteriormente, se candidatassem as chapas 58 

das comissões tivessem melhor desemprenho na atribuição. A sugestão 59 

foi aprovada pela plenária, contudo, o Sr. Naian salientou a importância 60 



                                                                
de se criar a comissão de fiscalização da Santa de Casa de Misericórdia, 61 

antes mesmo da capacitação para que a instituição não fosse prejudicada 62 

com possíveis desencontros nas datas de realização da capacitação. Os 63 

membros que se candidataram e constituem a Comissão de Trabalho na 64 

fiscalização das prestações de contas da Santa Casa de Misericórdia de 65 

Pereira Barreto são: Eliana Fernandes Belo, Iltismara Bispo Moura, 66 

Gustavo Alves Sanchetta e José Carlos Cavalcante. Ficou a encargo dos 67 

membros se organizarem a respeito de quem assumirá a presidência e o 68 

secretariado dessa comissão.  VI INFORMES DA MESA DIRETORA E 69 

EXPEDIENTE DO CMS: A) Andamentos da Reforma e Adequações-70 

UBS Ipê. A Sra. Elaine Greves informou que a reforma estava nos 71 

estágios finais e que no dia 29/07/2024 os atendimentos já retornariam 72 

na unidade, com exceção do fornecimento de medicamentos pela 73 

farmácia que retornaria no dia 01/08/2024. B) Atraso pagamento de 74 

profissionais contratados pelo CIENSP. O Sr. Naian fez toda a 75 

explicação fornecida pela Secretaria de Saúde sobre os profissionais 76 

contratados via CIENSP e ficou aprovado pelo conselho o envio de um 77 

ofício à gestão, solicitando uma comunicação melhor entre os 78 

prestadores de serviço e a secretaria. VII-nformes dos Conselheiros 79 

Membros: Não Houve. VIII-INDICAÇÃO DE TEMAS REUNIÃO 80 

SEGUINTE PELA PLENÁRIA DO CMS: Dispensação de Medicamentos-81 

Farmácias-Unidades de Saúde, Relatório Anual de Gestão 2023 RAG, 82 

Programação Anual de Saúde 2025, Proposta de utilização de valores 83 

remanescentes de emendas e debater sobre o fomento dos conselhos 84 

locais. Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 11h00h. A Ata foi 85 

lavrada e devidamente assinada por mim, Gustavo Alves Sanchetta 86 

____________________________________________, secretário deste 87 

conselho, e após ser lida será assinada por todos os conselheiros 88 

presentes. 89 

 



                                                                
 

Iltismara Bispo Moura                        ___________________________ 

Naian Lucas Lopes                             ___________________________ 

Maria Socorro da Silva Monteiro       ___________________________ 

José Carlos Cavalcante Gomes        ___________________________ 

Ilanício de Sousa                                 ___________________________ 

Patricia Afonso de Almeida               ___________________________ 

Patricia Toyomi R. S. Ludovino         ___________________________ 

Mariani Punhagui Faquim da Silva   ___________________________ 

Márcia Graziela Pereira de Souza     ___________________________ 

Eliana Fernandes Belo                       ___________________________ 

Elaine Greves Giovanini de Araújo   ___________________________  

Fabiano de Moura Gomes                  ___________________________ 

Tatiane Cristina Soares                      ___________________________ 

Thyrso de Carvalho Júnior                      ___________________________ 

Antônio Luís Fernandes                    ___________________________ 

 

 

 

 


